

que les...
l'influence
fragile pour
les pouvoirs

une bonne part
lui à faire
importante

ans les han-
n un peu plus
n'à un cer-
les écono-
me se horne

On peut
comptre in-
qui règne
bonnes af-

L'EXPANSION DE MONTREAL

17

Non seulement à Montréal, mais encore par tout le Royaume Uni et sur le continent de l'Europe, la maison de banque et de courtage J. H. Dunn & Cie., dont les bureaux se trouvent dans l'édifice de la "Sovereign Bank," est sans contredit l'établissement le plus universellement connu, les transactions et les intérêts commerciaux confiés à cette maison importante s'étendent hors du Canada. Elle a des correspondants dans la Grande Bretagne, en Irlande, en Allemagne, en Suisse, en Belgique et en Hollande. Fondée en 1900, la maison arriva rapidement à prendre la position éminente qu'elle occupe aujourd'hui dans les cercles financiers. Son volume d'affaires a augmenté d'une façon si prodigieuse qu'il égale celui des établissements de même genre qui sont de beaucoup les plus grands dans le monde de la finance montréalaise. La maison J. H. Dunn & Cie. a pour chefs MM. James Hamet Dunn et Vincent James Hughes. M. Dunn est membre de la Bourse de Montréal. Cependant, vu que les intérêts de la maison, de l'autre côté des mers, obligent M. Dunn à faire des traversées nombreuses, M. V. G. Gray, un des associés de l'établissement, s'occupe des affaires de Bourse en qualité de représentant régulier de J. H. Dunn & Cie. Le montant des affaires locales que transige la maison est très considérable. Il est donc de son intérêt de suivre les fluctuations du marché monétaire avec le plus grand soin et de confier cette charge à un représentant d'une compétence reconnue, afin de donner satisfaction à sa nombreuse clientèle et de

rendre avec succès les transactions qui lui sont confiées.

M. Dunn est aussi un des membres de la maison de banque et de courtage de Dunn, Fischer & Cie., 85, London, Wall, Londres, Angleterre.

C'est dans ce milieu financier, le plus considérable du monde entier, que cette institution financière possède une des maisons les plus actives et les mieux achalandées.

MM. Dunn et Hughes sont deux hommes comparativement jeunes mais avec la boursie du jeune âge ils ont acquiert dans la direction de leur établissement à Montréal beaucoup de prudence et une grande sûreté de jugement. Tous deux au contraire de la situation financière du stock des chemins de fer et des autres valeurs, ne commettant aucune erreur, ils peuvent donner à leurs clients des renseignements sûrs, et c'est ce qui a pour effet de leur gagner la reconnaissance de toute cette classe. La ligne de conduite de J. H. Dunn & Cie. droit les opérations financières se limitent exclusivement aux valeurs réelles a toujours été d'éviter avec soin les combinaisons flouteuses ou incertaines.

Les clients recherchent les avis des chefs de la maison et en sollicitant leur conseils peuvent être convaincus qu'on n'aura pas de leur confiance en les entraînant dans des spéculations hasardeuses qui ont amené si souvent le désastre et la ruine des spéculateurs malheureux.

Non seulement la ville de Montréal, mais

encore tout le Canada, a contracté une dette de reconnaissance envers ces financiers d'une honnêteté et d'une habileté reconnues. En effet, c'est grâce à cette perspicacité et à cette appréciation clairvoyante de la grandeur future des destinées du Dominion que nous devons aujourd'hui l'auroré de cette ère de prospérité qui depuis si longtemps avait été le rêve toujours retardé des pionniers de notre pays. La maison de J. H. Dunn & Cie. est de ce nombré, mais ajoutons à son crédit que ses chefs ont certainement compris l'avenir de ce pays et pour lequel il est alors ils ont prouvé la confiance qu'ils entretiennent du côté de son développement futur.

MM. J. H. Dunn & Cie. occupent tout un étage dans l'édifice de la "Sovereign Bank", rue St-Jacques. L'ensemble de ces bureaux est en tout point conforme au bon goût. Pas de luxe ni d'étaillage. Le visiteur, en y pénétrant, se sentirait transporté dans la vieille ville de Londres avec ses bureaux si bien adaptés à leur destination. Les employés se font remarquer par leur urbanité, leur désir de satisfaire les clients, l'attention avec laquelle ils remplissent leurs fonctions, la complaisance qu'ils mettent à donner les explications qui leur sont demandées.

Aussitôt que l'accord est fait sur les conditions d'une transaction ou d'un marché, toute l'affaire se règle rapidement, on présente et on signe les pièces nécessaires et le client n'est pas obligé de perdre un temps précieux dans une attente inutile.

Nos Produits "**CORONA BRAND**" sont les meilleurs.

Les Jambons fumés et le Bacon "CORONA" se recommandent particulièrement à l'attention du public par leur qualité supérieure.

CORONA

Jambon
Bacon
Graisse

Boeuf
Mouton
Porc

Fromage
Beurre
Oeufs



**NOUS vendons au commerce seulement.
n'avons pas de magasins de détail**

The Montreal Packing Co., Ltd

MONTREAL

Demandez notre Liste de Prix.